



NOMBRAMIENTO DEL ENLACE ENTRE LA DIRECCIÓN GENERAL DE LA GUARDIA CIVIL DEL MINISTERIO DEL INTERIOR Y EL MAPAMA

**2016/09/27** Publicado en el Boletín Oficial de la Guardia Civil, el nombramiento de la comisión de servicio, al Coronel en reserva D. Javier Moreno Hernández, como enlace entre el MAPAMA y la Dirección General de la Guardia Civil, con fecha de efectividad a partir del 1/10/2016, en sustitución del General Faustino Álvarez Sola.



**2016/09/06** El Director General de la Guardia Civil ha recibido al General de Brigada en Reserva, Faustino Álvarez Sola, con motivo de su pase a Retiro. Su último cargo fue de enlace con el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, actualmente MAPAMA.